



昨年12月23日、西町自治会もみじ会（老人クラブ）でボッチャの練習をされている皆さんにお話を聞かせていただきました。

## 町民インタビュー 聞かせて

目標は優勝



ボッチャ練習のきっかけは？

昨年、仲町自治会老人クラブがボッチャの道具を安く購入したので知って、もみじ会でもボッチャの道具を購入しました。

2月27日に全町老人クラブ軽スポーツ大会でボッチャをするので練習しています。

練習はいつ？

毎週月曜日10時から11時30分に自治会館で行っています。

8人から12人で練習しています。今のところ春までを予定しています。

練習はどうですか？

楽しいです。出かける機会にもなつて良い運動になります。

大会の目標は？

以前優勝したので、今回も優勝したいです。

もみじ会の主な活動は？

新年会（花札）や忘年会、総会のほか1回お弁当の配食をしています。

コロナ前は町外研修もありましたが、無料送迎バスがほとんど無くなり行けなくなっています。

町への要望は？

楽身体操は良いと思います。

高齢者に対することはある程度やっていたらと思っています。

西町周辺は大雨のときに水が付くことがあり高齢者も多いため、避難先の公民館へ素早く避難するために農想塾につながる橋を架けてもらいたいです。



### 広報委員の一言

「令和の米騒動」。流行語大賞は逃したが米作りにとつては騒動に感謝するばかりである。

主食であるコメ価格の高騰はこれまでの苦労が稔った瞬間と同時に、再生産意欲や希望も湧いてくるも、米の価格維持に不安要素は多いが農畜産業の収益増は町の歳入に反映されることが期待される。

今の世の中、ついついポチっ！と簡単に買い物するが、地元商店街にも足を運んではどうか。

「ふくしのまちづくり」を盛り上げていく上でも、農業者としての関わりは大事だと思う。

農業の町だからこそである。  
(敏一)

### 議会傍聴のご案内

定例会の予定

2月27日・3月4日

3月6日・3月12日

みなさまのお越しをお待ちしています

12月定例会の傍聴者

9名